

Wer hat noch keine Weihnachtsbeleuchtung?

Die Huttwiler Firma «Light Production» verhilft zu einer stimmungsvollen Weihnachtsbeleuchtung.

Von Stefan Leuenberger

«Welcome to your partner». So lautet der Werbeslogan der Huttwiler Firma «Light Production» von Ives Zaugg. Und die auf Eventtechnik spezialisierte Firma möchte nun auch vielseitiger Partner im Bereich der Weihnachtsbeleuchtung sein.

Weihnächtlich stimmungsvoll

Der 38-jährige Huttwiler Ives Zaugg hat sich in all den Jahren mit seinen Eventtechnik-Diensten einen Namen geschaffen. Weniger bekannt ist, dass er auch bei der Weihnachtsbeleuchtung Hand bietet. Dabei spielt die Dekorationsart und -grösse überhaupt keine Rolle. Die Firma «Light Production» hilft beim stimmungsvollen Schmücken des gesamten Eigenheims ebenso wie bei der Beleuchtung einer einzelnen Tanne im Garten. Von bescheiden bis pompös ist alles im Angebot. Nach einer Beratung mit Auswahl der Beleuchtung übernimmt «Light Production» die Lieferung und Montage. Wer also kurz vor dem Huttwiler Weihnachtsmarkt sowie der feierlichen Adventszeit sein Zuhause oder den Garten (oder Teile davon) in ein weihnächtliches Schmückstück verwandeln möchte, sollte umgehend Kontakt mit «Light Production» aufnehmen. Die Möglichkeiten und das Angebot sind beinahe grenzenlos.

► **Kontakt/Beratung**

www.light-production.ch / 079 470 27 62



Die stimmungsvolle Beleuchtung am bekannten Huttwiler Weihnachtsmarkt stammt von der Huttwiler Firma «Light Production».

Bilder: zvg



Hausfassaden und Bäume im Huttwiler Städtli-Zentrum im weihnächtlichen Glanz. Feierlich in Szene gerückt durch «Light Production», Huttwil.